

こんにちは！12月号のニュースレターをお届けします。このニュースレターでは、学校の最新状況や学生の活躍など、盛りだくさんの内容をお届けいたします。どうぞご一読いただき、本校の雰囲気を感じていただければ幸いです。

バックナンバーはこちら！

## Topic 01 情報セキュリティマネジメント試験合格者にインタビューしました！



### 情報セキュリティマネジメント試験とは？

情報セキュリティマネジメントの計画・運用・評価・改善を通して組織の情報セキュリティ確保に貢献し、脅威から継続的に組織を守るための基本的なスキルを認定する試験です。

組織作りに欠かせない情報セキュリティマネジメント人材は、業種、職種、部門（営業・企画・製造・総務・人事・経理など）を問わず、多くの現場で強く必要とされています。

#### IT系を選んだ理由は？

高校3年生の進路決めるときにIT系に興味がありました。

ゲームなども好きですが、プログラミングやシステムに興味があって学んでみたかったです。

#### 学校の試験対策で役だったことは？

スキルの授業で先生が出題ポイントを教えてくれました。

#### 大変だったことは？

J検などに比べると用語自体の専門性があがったため、用語を覚えるのが大変でした。

#### 今後の目標は？

基本情報技術者試験の科目B試験に合格したいです。（インタビュー後に合格！）



高度情報処理科 2年生

○さん

茨城県立 潮来高等学校出身

## Topic 02 後期の授業を紹介！

### AIアーキテクチャ

「どう作るか？（技術力）」に「何のために作るか？（目標達成）」をプラスして

2年課程エンジニア専攻・マーケティング専攻の2年生を対象に、後期よりシステム開発の最重要フェーズ「要件定義」の授業を開講しています。これは、家を建てる際の『設計図』にあたる工程であり、『何を作るか』を決めることで、プロジェクト全体の成功を左右します。実際の企業で起こり得る課題をテーマにしたグループによるワークショップで、チームで解決策を考え、要件定義書を作成します。「Why（なぜ）」「Who（誰が）」「How（どのように）」を深く考え抜きます。授業を終える頃には、「ただ作る」から「目的を達成する」へ、学生の「ものづくりの考え方」が変わり、企業で働くエンジニアと同じプロセスで考え、提案できることに近づけます。



詳しい内容は本校HPで！



## Topic 03 早稲田自由スクール柏校の皆様対象の体験授業を行いました！

#### 小学生が参加する体験授業は本校初開催！

早稲田自由スクール柏校に通う小学校4年生～中学校3年生の生徒さん、10名が体験授業に参加しました。長年本校に勤めている先生も、小学生対象の授業は初めての経験でした。今時の小学生を侮るなれ、しっかりPCを使えていました。AIを使用し、猫がパンチをしているイラストを描いたり、猫がおススメする昼寝スポットを猫になりきって回答させたり、個性あふれる体験授業になりました。

